Accueil > S'informer > Informations de... > BCG-MEDAC, Bacille de Calmette-Guérin pour administration intravésicale - Mise à disposition d'une carte d'alerte patient - Lettre aux professionnels de santé

BCG-MEDAC, Bacille de Calmette-Guérin pour administration intravésicale - Mise à disposition d'une carte d'alerte patient - Lettre aux professionnels de santé

07/07/2020



Information destinée aux urologues, oncologues, pharmaciens hospitaliers

- Des signalements de pharmacovigilance ont mis en évidence un risque de réactivation d'une infection systémique latente au BCG (« BCGite »), dont l'évolution peut être potentiellement fatale.
- Le traitement approprié de ces réactivations est crucial.
- Une carte d'alerte destinée au patient sera prochainement incluse dans les boîtes de BCG-MEDAC afin de s'assurer que patients et professionnels de santé soient bien informés du risque persistant d'infections lié au traitement par BCG-MEDAC, et ceci même des années après l'arrêt du traitement.

Dans l'attente de la mise en place effective de cette mesure, vous pourrez télécharger la carte patient ci-dessous.

- BCG-MEDAC, Bacille de Calmette-Guérin pour administration intravésicale Mise à disposition d'une carte d'alerte patient Lettre aux professionnels de santé (07/07/2020) (171 ko)
- <u>Carte de surveillance patient pour BCG-medac (BCG bacille de Calmette et Guérin) (07/07 /2020) 1 (193 ko)</u>